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a capacidad de personas al 
[jus del Salón de Honor 

ide la Municipalidad deCon 
cepción estaba a tope cuando el 
relo marcabalas9.37 horas dees 
te viernes. En ese minuto el quí 
mico farmacéutico Héctor Mu 
ñoz Uribe (PSC) juró como alcal 
dede Concepción parael periodo 
2024-28, bajo la consigna “por 
amor a Dios y a Concepción, ju 
ro", para luego concretar el jura 
mento del muevo concejo que re 
novóa seis de sus diez miembros. 

Todo con la solemnidad del 
protocolo establecido por ley, y 
bajo la atenta mirada de las prin 
cipales autoridades de la Región, 
pastoresevangélicos y líderes po 
Ííticos fundamentalmente de la 
centroderecha: entre los presen 
tes estuvo la exalcaldesa y exse 
nadora Jacqueline van Ryssel 
berghe (UDI). También sorpren 
dió la presencia de los contendo 
res electorales de Muñoz -Cami 
lo Riffo, Jaime Monjes y James Ar- 
go-, además de la ausencia del 
exalcalde Álvaro Ortiz, quesíapa 
reció en Talcahuano. 

La ceremonia protocolar con 
cluyó con la entonación de him 
nos cristianos por parte del pas 
torCarlos Leiva, y una intermina: 
ble fila de saludos a quién lidera 
1álos destinos de la capital regio 
nal más grande del país. 

DEFINICIONES 
En una alocución de doce mi- 

nutos, Héctor Muñoz entregó su 
primer discurso como alcalde 
electo con varios minutos desti 
nadosa agradecerasufamilia, sus 
colaboradores y luego dio líneas 
de lo que buscará sea su gestión 
municipal. “En la campaña diji 
mos que Concepción es de todos, 
que vamos a trabajar con todos 
los vecinos, algo muy importante 
para nosotros”, junto con mani: 
festar que "a los funcionarios les 
digo que vamos a trabajar de una 

    

Pérez asumió en reemplazo 
de Esteban Krause (PR). 

Los Angeles: 
Pérez pone 
el foco en 
seguridad 

En una ceremonia con más 
de 200 invitados, el alcalde 
electo de Los Ángeles José Pé 
rez asumió los destinos de la 
capital provincial,con objeti 
vos claros en temas como la 
seguridad. “Lo másimportan 
te que nos han planteado los 
sectores urbanos y rurales es 
laseguridadciudadana.Noes 
catimaré recursos para viajar 
aSantiago para hablar conlos 
ministerios. No puede haber 
más de treinta homicidioses 
te año, es una vergienza”, dí 
jo ensu discurso. 

  

Rodrigo Montero asumió 
como alcalde de Florida. 

Montero: 
“Los vecinos 
nos dieron su 
respaldo” 

En Florida, el alcalde electo 
Rodrigo Montero asumió de 
manera formal su primer pe 
riodo tras habersidoescogido 
porsus pares en febrero pasa 
do tras el deceso del alcalde 
Jorge Roa.“Es primera vez que 
estamos aquí, asumiendo es. 
ta responsabilidad con todas 
las de la ley, como Dios man 
da y hay que ser un agradeci 
do de los floridanos que nos 
entregaron un tremendo res 
paldo y confianza para llevar 
adelantelosdestinosde nues 
tracomuna”, manifestó. 

Héctor Muñoz (PSC) marca su hoja de ruta al asumir como alcalde de Concepción: 

“Los ediles me deben fiscalizar, pero 
también ayudar a construir ciudad” 
En una concurrida ceremonia, el químico farmacéutico asumió para el periodo hasta 2028 y 
fijó prioridades tanto en la seguridad como recuperación de espacios en la zona céntrica. 

  

Héctor Muñoz juró como alcalde de Concepción para el periodo 2024-28 al igual que el concejo municipal que renovó seis nombres. 

forma humana y más que un dis 
curso, nos irán conociendo día a 
díacomo trabajamos". 

Respecto ala hoja de ruta, Mu 
ñoz apuntó que “reafirmamos 
nuestras cien propuestas para 
Concepción, las vamos acumplir 
encuatroaños. Estamos trabajan 

Hubo momentos en que Eduar- 
do Saavedra (PS) no pudo conte- 
ner la emoción al momento de 
asumir como alcalde de Talca- 
huano, ante un concurrido gim: 
nasio La Tortuga, donde prepon: 
deraron la presencia de autorida 
desde Gobierno, parlamentarios, 
y Otras figuras como el exalcalde 
de Concepción, Álvaro Ortiz, 0el 
presidente regional de RN Clau 
dio Eguilwz: uno de los ausentes 
fue el exalcalde Henry Campos 
(UDI) pese a habersido invitado. 

“Esto es un sueño para el que 
nos preparamos, para el que tra 
bajé, acumulé experiencia y 
aprendía formar equipos. Dioses 
sabio y me toca asumir este desa- 
fío frentea los vecinos, en La Tor- 
tuga que es un lugar histórico y 
me siento orgulloso de asumir, 
porque tenemos mucho que ha- 
cer”, manifestó, junto con ahon 
dar en las complejidades econó: 
micas que vive la comuna puerto 
-centradas en un déficit inicial de 
$7 mil millones en Educación, 
además del cierre de la siderúrgi: 
ca Huachipato-con la mira pues- 
taenuna auditoría financiera que 
se pretende realizar. 
“Queremos asumir con trans- 

parencia y claridad, mostrando la 
situación, y apostando por mejo- 
rarla, pero más allá de los núme 
ros, siempre pensando que lle 
guen las grandesobras y losrecur- 

  

docon los equiposquevan aestar 
con nosotros, van a tomar un 

gran desafío,con transparencia y 
quese note la gestión”. 

“Las prioridadessonseguridad, 
y en estos meses queremos que, 
tras las vacaciones, en marzo en 
cuentren una ciudad mucho más 

linda. Hay mucho que hacer,y de 
bemos trabajar conel concejo en 
ordenanzas más fuertes para 
combatir algunascosasenelcen: 
tro”, añadió, para luego entregar 
un mensaje al cuerpo edilicio, 
donde inicialmente se prevé que 
pueda tener mayoría: “Me deben 

fiscalizar super bien, pero me de 
ben ayudara construir ciudad”. 

EXPECTATIVAS 
La diputada Francesca Muñoz 

(PSC) mira tímidamente cada 
uno delos hitos de una ceremo- 
nia especial para ella: su esposo 

asume como jefe comunal de la 
capital regional, y peseaqueelal 
calde dijo que no habrá privile 
gios para nadie "a todo mi equi 
po lo instruí para que el trato sea 
igualitario a todos los parlamen 
tarios, y hacerotra cosa escorrup 
ción”-, la emoción está latente. 

“Los dos tenemos carreras polí. 
ticasdistintas, y reconozco su tra 
yectoria. Desde que fue dirigente 
estudiantil hace veinte años vie- 
ne trabajando, y siento una gran 
alegría. Tenemos proyeccionesen 
el ámbito familiar =donde hay 
que reorganizarse- y estoy espe 
ranzada de que junto al concejo 
se pueda construir desde loqueya 
se ha hecho, aportandoal desarro 
llo de Concepción yla Región”, di 
jo consultada por este medio. 

Proyección que también reali 
zan con matices algunos de los 
ediles, José Piña (Republicanos), 
quién fue electo como primera 
mayoría comunal, afirma que 
“queremos lo mejor para lacomu 
na.Somos cercanos a Héctor Mu 
ñoz, pero él sabe que estaremos 
atentos a las acciones que haga él 
y su equipo, y estaremos fiscali 
zando el actuar que tenga”. 

Oscar Ramírez (DC), en tanto 
expone que “primero debemosre 
solverlo que ocurriócon los cole 
gas desvinculados. Hay una pro: 
mesa incumplida, y esperamos 
quese trabaje con todos, pero ob- 
viamente como concejal tene 
mos que fiscalizar. No voy a 0bs 
truir, sino que me interesa que le 
vantemos grandes proyectos que 
puedan seguir avanzando”. 

   

Saavedra asume en Talcahuano con 
foco en auditoría interna y reactivación 
Ante un concurrido gimnasio La Tortuga, el periodista del PS asumió como jefe comunal 
chorero reconociendo una situación crí 

  
Coronel: Chamorro inició periodo final 

En el histórico gimnasio Schwager, el municipio de Coronel 
desarrolló la ceremonia de asunción del nuevo concejo munici- 
pal, liderado en un tercer periodo por el alcalde Boris Chamo- 
rro. "Debemos enfrentar los desafíos con unidad y trabajo pa- 
ra siempre construir algo mejor, manifestó en el podio. 

En el gimnasio La Tortuga se concretó el cambio de mando chorero. 

  

    

  

Jorge Lozano asumió como el 
tercer alcalde chiguayantino. 

  

sosse destinen en mejorarla cali 
dad de vida de las personas”, su 
mó Saavedra, junto con aclarar 
que “a solo trece personas no se 
les renovó su contrata y los fun 
cionarios deben tener tranquili 
dad de que vamos a trabajar de 
forma transversal sumando a 
quiénesquieren trabajar porlaco 
muna.Sison operadores políticos 
y tienen vinculación directa, tie 
nen que dar un paso al costado”. 

LAS EXPECTATIVAS 
Conlosojosvidriosos, y toman 

do varios segundos para ordenar 
Lasideas,elsenadorPS y padre del 
alcalde Gastón Saavedra valoróel 
momento político en que se con- 
cretala llegada de su hijo al cargo 
tras un intento fallido en 2021. 

“Son un cúmulo de cosas, emo 
ciones porel hijo, de recordar to 
do lo que hemos vivido, lo que 
hubo que sacar adelante todas las 
tareas de formaciónY, rememoró, 
junto con aconsejar asu hijo pa 

  

ca en el Daem, con deudas por $7 mil millones. 

rala laborque viene:“En esto hay 
que levantarse temprano y acos- 
tarse tarde, escuchar el doble de 
loque uno dice, no comprometer 
aquello que nose alcanza a hacer 
porqueasfel descrédito y descon 
fianza comienza a reinar Y me 
gustó lo que dijo de las puertas 
abiertas”. 

Aun costado, y junto asus cer- 
canos, la concejala independien 
te Valeria Vargas fija algunos desa 
fíos para su segundo periodo co 
mo edil tras lograr la reelección: 
“Espero trabajar con el alcalde, y 
que él me escuche, porque repre 
sento a vecinos de la comuna. Se 
nos presentó una auditoría en la 
administración saliente con re 
sultados quenoesperábamos, y el 
compromiso del alcalde entrante 
es hacer una auditoría. La situa 
ción de Educaciónnostienecom 
plicados hace muchos años, y 
más que ordenar la casa, quere: 
mos una administración transpa: 
rente y permita generar avances”. 

  

Lozano en su asunción: “No 
tengo compromiso partidario” 

El independiente Jorge Loza: 
no asumió como el tercer alcal 
de de la historia de Chiguayan 
te este vienes, junto al nuevo 
concejo municipal, en unacon 
currida ceremonia en las afue- 
ras del edificio municipal, mar 
cada porllasimbólica presencia 
de los exalcaldes Tomás Solís y 
Antonio Rivas,además de auto 
ridades de Gobiemo. 

En su discurso, fijó posición 
en materias como salud, depor 

Miguel Rivera comenzó su 
segundo periodo en Hualpén 
Unodelos grandes ganadores 

de las elecciones municipales 
del 26 y 27 de octubre fue Mi 
guel Rivera (PPD), que a contra 
mano de sus pares en otras co- 
munas, logró un arrollador 
triunfo con el 72,5% de los vo- 
tos. Con esa premisa, inició este 
viernes su segundo periodo en 
una ceremonia en el centro co: 
munitario Kelluwún, donde 
también asumió el nuevo con 

cejo municipal. 
“Queremos agradecerle a los 

vecinosque depositaron la con 
fianza en nosotros, porque so: 
mos un gran equipo que trabaja 
para guiar los destinos dela co 
muna. Más de 45 mil vecinos 
nos dijeron que era el camino 
correcto, y seguiremos como 
siempre con mucha humildad, 
escuchando siempre y cami 
nando cada sector”, dijo. 

  

te y la propia administración 
municipal, y manifestó que “las 
diferencias que tuvimos en 
campaña se terminaron hoy, 
porquellegóel momentodetra 
bajar porustedessin ideologías, 
no tengo ningún compromiso 
partidario”. 

“En nuestra mesa las opinio 
nes son las importantes, no im 
portasison deizquierda o dere- 
cha. Debemos unira lacomuna 
de Chiguayante”, añadió. 

Rivera logró su primera 
reelección con 45 mil votos.  
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